

Aujourd'hui nous sommes le mardi 27 juin.

Au début de cette prière, en écoutant Viens Esprit Saint, du chœur Ad Dei Gloriam, j'essaie de me tourner vers Dieu et de m'ouvrir au souffle de l'Esprit. Que l'Esprit Saint me fasse la grâce que tout en moi s'oriente à son service et pour sa gloire. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 13 du livre de la Genèse.

Abram était extrêmement riche en troupeaux, en argent et en or. Loth, qui accompagnait Abram, avait également du petit et du gros bétail, et son propre campement. Le pays ne leur permettait pas d'habiter ensemble, car leurs biens étaient trop considérables pour qu'ils puissent habiter ensemble. Il y eut des disputes entre les bergers d'Abram et ceux de Loth. Les Cananéens et les Perizzites habitaient aussi le pays. Abram dit à Loth : « Surtout, qu'il n'y ait pas de querelle entre toi et moi, entre tes bergers et les miens, car nous sommes frères ! N'as-tu pas tout le pays devant toi ? Sépare-toi donc de moi. Si tu vas à gauche, j'irai à droite, et si tu vas à droite, j'irai à gauche. » Loth leva les yeux et il vit que toute la région du Jourdain était bien irriguée. Avant que le Seigneur détruisît Sodome et Gomorrhe, elle était comme le jardin du Seigneur, comme le pays d'Égypte, quand on arrive au delta du Nil. Loth choisit pour lui toute la région du Jourdain et il partit vers l'est. C'est ainsi qu'ils se séparèrent. Abram habita dans le pays de Canaan, et Loth habita dans les villes de la région du Jourdain ; il poussa ses campements jusqu'à Sodome. Les gens de Sodome se conduisaient mal, et ils péchaient gravement contre le Seigneur. Après le départ de Loth, le Seigneur dit à Abram : « Lève les yeux et regarde, de l'endroit où tu es, vers le nord et le midi, vers l'orient et l'occident. Tout le pays que tu vois, je te le donnerai, à toi et à ta descendance, pour toujours. Je rendrai nombreuse ta descendance, autant que la poussière de la terre : si l'on pouvait compter les grains de poussière, on pourrait compter tes descendants ! Lève-toi ! Parcours le pays en long et en large : c'est à toi que je vais le donner. » Abram déplaça son campement et alla s'établir aux chênes de Mambré, près d'Hébron ; et là, il bâtit un autel au Seigneur.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Le pays ne leur permettait pas d'habiter ensemble ». Lot et Abram sont riches en possessions, ils occupent beaucoup d'espace. La terre ne peut pas supporter leur deux troupeaux trop proches. Je médite sur ce paradoxe de la richesse qui sépare, de l'argent qui divise leur famille.

Point 2

« Qu'il n'y ait pas de querelle entre toi et moi » dit la lecture. Abram veut trouver un compromis, une possibilité de vivre ensemble dans le pays. Que chacun trouve une place, que les relations restent celles de la fraternité. Je contemple son cœur généreux. Est ce que je sais dire dans ma famille « Qu'il n'y ait pas de querelle entre toi et moi » ?

Point 3

Dieu promet de donner une terre et une descendance nombreuse. Il est riche en promesses, riche en dons. Comment est-ce que je reçois mes dons ? Comment en faire des richesses pour partager ? Comment les rendre à Dieu, qui me les donne ?

J'écoute à nouveau ce passage en rendant grâce au Seigneur pour la délicatesse d'Abram et son

souci de la fraternité.

Je m'entretiens respectueusement avec Dieu notre Père, et lui confie mon désir de fraternité, d'accorder à chacun-e une place pour vivre.

Esprit, toi qui donnes la justice,
donne-nous de combattre la haine ;
force-nous à défendre ceux qui peinent,
conduis-nous vers les pauvres qui sont ton Eglise.
Guide-nous sur les routes de la terre,
conduis-nous vers les hommes, nos frères.
Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen